

組合員数112,330人
支部数 940
読者数 68,542人
(連絡先) 03(5978)2751 FAX03(5978)2777
E-mail: honbu@nenkinsha-u.org
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。

(5日現在)



コロナ禍のもと奮闘した
秋の仲間づくり月間

年金者組合は、新型コロナ感染症が全国に拡大する深刻な事態の中で秋の「仲間づくり月間」を取り組みました。

公共施設の使用制限や休館。レク・サークル活動の中止が続くなど、厳しい状況の下での月間

目標達成は岡山県本部と83支部

県本部(岡山)、83支部です。目標達成はならなかつたものの埼玉県本部は、「1万人突破」をかけ、16支部が目標達成しました。

全国455人の純増果たす

年金者組合は、新型コロナ感染症が全国に拡大する深刻な事態の中で秋の「仲間づくり月間」を取り組みました。でしたが、「全国はひと

う。目標を達成したのは1

長岡京市のボランティア連絡会に参加したこと

ア連絡会に参加したこと

で電気代、ガス代はすべて助成金でまかなえるようなりました。ポット、フライパンの助成もあり、ご飯付きは600円、おかずだけだと50円で提供しています。「わざかでも」と手当を出し、ボランティアへ

思いを馳せています。

弁当に仲間のぬくもりのせて 京都・長岡京支部 配食サービス19年



配食サービスにボランティアで参加する長岡京の仲間



調理はベテランぞろいで手早いのですが、家庭でのご飯づくりもあり、時間

長岡京支部の配食サービスは開始から19年になります。当初は親しい仲間が集まって行っています。しかし、昨年4月からは支部の専門部・ボランティア部として再出発しました。

した。市のボランティア連絡会にも年金者組合として登録しました。それまで年金者組合に加入していなかった人たちにも組合に加入してもいい、配達人も加えて11人でスタートしました。



4人で配達 30食ほどを

配食は多いときは30食を超えますから、週2回

利用者の顔を見て元気さを確認することを大事にしています。集金も見守りです。「ひとりぼっちの高齢者をなくそう」という年金者組合の基本がここにあります。

菜やお肉はスーパーで買います。揚げ物は敬遠するおと昆布。バランスのとれた健康食を心がけています。

農民連から無農薬のお米を入れ、国産大豆で、みそも手作りを活用。野菜やお肉はスーパーで買います。揚げ物は敬遠するおと昆布。バランスのとれた健康食を心がけています。

支部書記長です。亀岡の農民連から無農薬のお米を入れ、国産大豆で、みそも手作りを活用。野菜やお肉はスーパーで買います。揚げ物は敬遠するおと昆布。バランスのとれた健康食を心がけています。

支部書記長です。亀岡の農民連から無農薬のお米を入れ、国産大豆で、みそもそも手作りを活用。野菜やお肉はスーパーで買います。揚げ物は敬遠するおと昆布。バランスのとれた健康食を心がけています。

夫婦一人、連れ合いが施設に入所した、などさまざまです。ぬくもりの残るお弁当から年金者組合の心が伝わります。「もうと大きな輪ができる丑年に」と、長岡京支部配食サービスの仲間たちは

「敵の謀略と戦います」とトランプ同様のデマ・ツイッター。▼高須院長、河村市長、吉村知事など「南京大虐殺、強制連行、従軍慰安婦はすべて虚偽だ」と歴史を偽造する人間は、民主制を壊しようとする。民主主義を守る運動が重要な時だ。

無農薬の米で週2回

昨年、ボランティア部として再出発

高齢者をひとりぼっちにさせまいと

手早く盛りつけがこだわっているのは、産直運動と

配達先も範囲が広く、コース取りに工夫がいります。「配達する人がいるなくてサービスをやめた团体もある」と中川書記長が話すように、配食の持続は配達力にかかるります。「ダンナに配達を頼んでいる」仲間もいます。

日本ではどうか。昨年美容外科・高須クリニック院長が河村名古屋市長と組んで大村愛知県知事(自民党も推薦)へのリコール運動を行った。吉村大阪府知事もエールを送ったが、失敗した。

▼これだけなら保守系の仲間割れだが、リコール署名の8割以上が不正と、選挙管理委員会が明らかにした。それでも高須院長は

風雪

ナルド・トランプはロシア諜報機関に娼婦との破廉恥行為を録画され、利権提供を持ちかけられてエージェントとなつた。この怪情報が眞実ではと思えるほど、執拗にトランプは選挙、平等など民主主義の原則破壊に狂奔した。

△日本ではどうか。昨年美容外科・高須クリニック院長が河村名古屋市長と組んで大村愛知県知事(自民党も推薦)へのリコール運動を行った。吉村大阪府知事もエールを送ったが、失敗した。

▼これだけなら保守系の仲間割れだが、リコール署名の8割以上が不正と、選挙管理委員会が明らかにした。それでも高須院長は